

NRT/WAZ 26.06.2016



Neuer Beratungsbus für Sozialprojekt

Neumühl. Über einen neuen Beratungsbus kann sich das Team vom Projekt LebensWert freuen. Mit seinen zwei Sozialarbeitern Christel Harloff und Markus Schöbel, die mit Rat und Tat für bedürftige Menschen im Duisburger Norden von Montag bis Freitag zur Verfügung

stehen, freut sich Pater Tobias über den neuen Beratungsbus. Über ein Jahr wurde Geld gesammelt, um im Duisburger Norden den Hartz-IV Empfängern, obdachlosen und bedürftigen Menschen mit dem Beratungsbus zur Seite zu stehen. FOTO: PROJEKTLEBENSWERT